



クーレン山でもっとも激しい戦闘の行われたらし  
い北面山麓にある岩寺。周囲には無数の砂岩ボル  
ダーが転がっているが、地雷のクリアは現在で  
も完全ではなく、公開は控えている。エレファン  
トボルダー全景。



クーレン山の頂上台地には幾つかの集落がある。  
岩壁を探す途中に現れた畠で遊ぶ子供たち。

山の「モンタージュ」だつ  
たか、冬の「犬殺しの滝」  
だつたか。とにかく1年  
に1本、ちゃんと登る、つ  
ていうのが僕らのルール  
だつた。彼は山頂直下で  
ビバークした。そして眠つ  
たまま還らなかつた。僕  
もそなつても不思議は

僕は雲の上で寝ころんでいるら  
しい。少し経つと様子がおかし  
いことに気が付いた。途端に雲  
が白いタイルに変わつた。起き  
あがると血だらけの顔をした人  
間がいて思わず息を呑んだ。鏡  
に映つた僕自身だつた。僕は夜  
中にトイレに立ち、水みたいな  
ウンコをばらまいて失神し、前

相棒が手を振つていた。帰つて  
きた酔っぱらいの有名なフレ  
ズ「オラは死んじまつただあ  
♪」が聞こえていた（ウソです  
割れた。しかし痛みも何もない。  
僕はこの世に引き戻された。アッ  
チで、亡くなつた両親や先輩、  
相棒が手を振つていた。帰つて

終わると、タイ人の若いドクター  
が、合理的なムーブを見付けた  
クライマーみたいな口調で、70  
年代にネパールで身体に入つた  
のが復活したんだと、得意げに  
言つた。びっくり！

退院すると、すぐに最適季の  
12月も終わつた。僕の成果とい  
えば、僅か2本の新ルートに16

本のアンカー。そして、長年付  
き合つてきた僕をシステム開発  
プロジェクトに売り込んでくれ  
るエージェントを1社失つたこ  
とか。同じ頃、マウンタクック  
で友人が遭難した。最後  
に彼と登つたのは、瑞牆

4月、日本に戻つた。後立を  
スキーで細野へ降りて、なじみ  
のロッジでビルを片手にPC  
を立ち上げると、古くから知つ  
ているガイド君からメールが来  
ていた。「カンボジアに人工壁を  
作るなら資金提供する御仁あ  
り。悪い冗談、そう思つた。

## クーレン山の空白部と シソボンの岩場

のめりに昏倒したらしい。顔面  
をタイルにグシャッと打ち、前  
歯が2本折れ、下の犬歯が上唇  
を突き破つた。鼻梁がぱっくり

割れた。しかし痛みも何もない。  
赤痢）が見つかつた。顔を縫い  
た。すぐに対処され、アメーバ

は、地雷や不発弾、タフなジャ  
ングルで閉ざされたクーレン山  
に残された空白部、つまり北面  
や、頂稜直下の大きな壁にクラ  
イミングの可能性を探つていた。  
また、クーレン山同様にシェム  
リアップから近いシソボンの岩場  
にも。しかし、誰の何の計らいか、  
僕らはいつの間にか子供たちに  
適したエリアを探すようになつ  
ていた。